

MSTing zu "Dre Tak an den ick dich widertraff"

Wer hat den Mist geschrieben?

Von Naomi9

Kapitel 1: Geplänkel die Erste

Birnenkompott sitzt in ihrem dunklen Zim ...

Birnenkompott: *Vorhang zuzieht*

... dunklen Zimmer und wartet.

Die Tür öffnet sich mit einem unheimlichen Quietschen und Kirschgrütze und Erdbeermilch kommen herein. Das Licht aus der Tür fällt in das Zimmer.

Birnenkompott: *versteckt das Gesicht hinter einem schwarzen Umhang* Seht mich nicht an! Ich glitzere! >.<

Erdbeermilch: Wieso? Bist du unter die Twilight-Vampire gegangen?

Birnenkompott: Nee, das ist Bodyglitter. -.-

Kirschgrütze: Wieso hast du Bodyglitter? Obwohl ... will ich das wissen?

Birnenkompott: Bestimmt nicht! Was meint ihr? Wollen wir anfangen zu MSTen? Ich hab hier großen Mist gefunden! ^^

Erdbeermilch: Okay! ^^

Birnenkompott: Die Fanfic handelt von „Ouran High School Host Club“ und heißt „Dre Tak an den ick dich widertraff“.

Kirschgrütze: Oh mein Gott! °.°

Erdbeermilch: Das klingt so selten dämlich und kitschig! -.-

Birnenkompott: Ich weiß! Also lasst uns anfangen! ^^

Halo!^^

Dis ist mein erstes Fanfik und ich libe Host-Klub und frue mich wenn es euch gefalld! XD

Birnenkompott: Kennst du „Halo“? Ist ein Baller-Spiel! .__.

Erdbeermilch: Oder ein Lied von Beyonce.

Kirschgrütze: Vielleicht ist die Autorin auch Ausländerin?

Erdbeermilch: Und aus welchem Land kommt sie?

Birnenkompott: Egal, aber es würde die Rechtschreibung erklären. Machen wir weiter

...

Der neuen Host-Klup-Midklid

Erdbeermilch: Diese Rechtschreibung! @.@

Birnenkompott: Welche? ô.o

Kirschgrütze: Ich seh keine ... Doch bei „neuen“ und bei „Der“.

Erdbeermilch: Und bei „Host“. Aber es ist falsch zusammengesetzt.

Birnenkompott: Was der Rest heißen soll, weiß ich auch nicht. Also weiter!

Ine Schulle miten ins japen und da gen nur die supareichen hiin und die die die gans vil Gelt haben und ein Madchen das heißt Harui und das ist arm und hatt wenik Gelt aber darf trotz dem. Und nimand weiss das sie ein mädchen ist.

Birnenkompott: Was ist eine „Schulle“? Ich kenn nur eine „Scholle“!

Erdbeermilch: Eine Eisscholle? Mit Eisbären? *.*

Kirschgrütze: Nein, Pinguinen. -.- Und Gans ist kleingeschrieben. Darf man nur auf die Schule, wenn man eine Gans hat?

Birnenkompott: Keine Ahnung, aber kennt ihr „japen“? Wäre es nicht kleingeschrieben würde ich es für ein Land halten, aber wo soll das denn liegen? ô.o

Kirschgrütze: Nein, kenn ich nicht. Aber ist es nicht normal, dass man wenig Geld hat, wenn man arm ist?

Erdbeermilch: Und was ist ein „Madchen“? Und wieso ist sie einen Satz später ein Mädchen? @.@

Birnenkompott: Vor allem: Warum wird geschrieben, dass das niemand weiß? Wieso wird das so betont? Versteh ich nicht. >.< Ich denke allerdings, wenn wir nun noch auf die Rechtschreibung eingehen würden, werden wir niemals fertig. -.-

Erdbeermilch: Stimmt!

Kirschgrütze: Dann machen wir das eben nicht. Machen wir weiter?

Birnenkompott: Ja.

Nun komt einer neue Schüler durch den Porttal. Die Jungen-Schullunifohrm siezt wie massgeschniedert auf den schlanken Korper. Zielgesichert lengen die Füsse auf einen Musikruam zu auf dem laute stimmer komen.

Kirschgrütze: Da ist was richtig! „Zielgesichert“. ^^

Birnenkompott: Ja, nur ergibt es in diesem Satz überhaupt keinen Sinn. -.-

Erdbeermilch: Was ist eigentlich ein „Porttal“?

Kirschgrütze: Ein Tal ... in dem man sich ...portet?

Erdbeermilch: Und was ist „porten“?

Kirschgrütze: Ein anderes Wort für beamen.

Erdbeermilch: Es gibt ein Tal in dem man beamen kann? ô.o

Kirschgrütze: Zumindest steht es da.

Birnenkompott: Kann mir mal einer sagen, wen die Schuluniform da siezt? °.°

Erdbeermilch: Nein.

Kirschgrütze: Vielleicht den „Korper“?

Birnenkompott: Wollen wir mit in den „Musikruam“ gehen und sehen was weiter passiert?

Kirschgrütze: Wenn da die „Host-Klup-Midklider“ sind.

Erdbeermilch: Die Rechtschreibung macht mir echt Angst ... °.°

In dieser Musikraum giebt es den Host-Klub und die Jungens wolen mit die Mädchen für sie gutes tun. Und da geht die neue Schuler nun rein und siht die jung die spass haben. Und ging dann auf eine Junge mit Brile auf zu. Und der Junger sah hoch.

